



PERIÓDICO



FECHA

22/09/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Comentario del Periodista Eduardo Ruiz-Healy en Telefórmula

“En la Cámara de Diputados vimos a una diputada o diputade trans de Morena, María Clemente, que se puso a insultar a la oposición, le dijo que eran sirvientas, que eran gatas, que eran perras... Después dijo: Yo también soy perra, soy una perra al servicio de Andrés Manuel López Obrador’. Andrés Manuel, cambia de perra, ¿no? Consíguete perras de raza o por lo menos callejeros que tengan modales. ¿Esto es un acto de violencia de género lo que estoy diciendo? Esta diputada es trans. Pero pedirle a Ignacio Mier que meta en cintura a alguien así, es pedirle demasiado”.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!822?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!822&authkey=!ALFQEIYO_h9xGBg&ithint=video&e=njfEog